



富士見市立水谷中学校だより 第 1 号

ゆうおうまいしん  
**勇往邁進**



令和6年 4月18日  
文責 校長 齊藤 宏  
Tel.254-5335

水中魂 「感動は挑戦と思いやりから」  
学校教育目標「元気 思考 感謝 ～夢に向かい！自分を信じ、己で進め！～」



令和6年度、お子様のご入学、進級、誠におめでとうございます。  
水谷中学校は、1年生104名、2年生106名、3年生93名、はばたき学級4名の総計307名の生徒が、新たな学びの生活をスタートしました。

教職員は、昨年度末14名が退職、転任し、本年度、新たに14名の職員を迎え、校長以下、総勢39名の職員が、チーム「水谷中」として、生徒一人ひとりを支えてまいります。

### 【水谷中学校の目指す学校】

**生徒一人ひとりが、  
自分の色と明るさで輝く学校**



本校では、生徒一人ひとりが、学校生活をとおして、自分らしさ、自分の長所、そして、現状におけるベストの力を発揮し、一步一步成長することを目指します。

保護者、地域の皆様には、本校の教育活動に対するご理解、ご協力をお願いいたします。

目指す学校を実現するため、本校に綿々と息づく「水中魂」を教育活動の中心に据え、学校教育目標を以下のとおり定めました。

**【水中魂】感動は、挑戦と思いやりから**

**【学校教育目標】  
元気 思考 感謝**

**～夢に向かって、自分を信じ、己で進め！～**



【水中魂】の「感動」は、目標を達成し、生徒が輝くこと。

「挑戦」は、目標達成に向けた努力の継続。「思いやり」は、人のために自分の力を役立てること。そして、【水中魂】は、「元気」心身の健康、「思考」物事を冷静に客観的に考えること、「感謝」お互いを尊重し、認め、支え合う強さを生徒一人ひとりが意識し、夢に向かって自分を信じ、自分の足で一步一步進むことで実現できるものです。



ご家庭においても、「本校の目指す学校」「水中魂」「学校教育目標」についてお子様と話題にさせていただき、お子様の学校生活に対する目標を親子で考えていただけると幸いです。

よろしくお願いたします。